

Juli—September 2024

*„Alles was  
ihr tut,  
geschehe  
in Liebe!“*

1. K r 16,14



# CVJM-TERMINE 2024



Bleib auf dem Laufenden:  
... hier scannen & online Termine finden

## Lobpreisabende

Im Lobpreis wollen wir vor IHN kommen und gemeinsam singen und beten.

Mit unserer „Band 4Jesus“ live!

### Termine 2024

immer sonntags um 18 Uhr:

22. September | 27. Oktober | 24. November | 22. Dezember



... und als Sommer-Highlight

Worship-Night „Light the fire“

24. August 18 Uhr

Weitere Infos [auf unserer Homepage ...](#)



## Samstag 21 September 2024 „Anpacken zum CVJM-Jubiläum“



### WIR SCHAFFEN WAS!

FREIWILLIGENTAGE DER METROPOLREGION RHEIN-NECKAR VOM 21.-30.09.2024

Du willst uns tatkräftig helfen?

Dann pack mit an!

Im Rahmen der Aktion „Wir schaffen was“ wollen wir an drei konkreten Projekten „Hand anlegen“ am CVJM Vereinshaus und an unserer Sporthalle.

Infos bei uns vor Ort oder

im Internet unter [www.wir-schaffen-was.de](http://www.wir-schaffen-was.de)



# „Light the fire!“

Live Worship Night im CVJM LU

24 08 24 | 18 Uhr

- ◆ Mercy's Melodies
- ◆ Band 4 Jesus
- ◆ Agape Worship Band



Eintritt frei!

CVJM Ludwigshafen e.V.  
Sporthalle im Innenhof  
Rohrlachstr. 66 | LU



## An(ge)dacht: „Light the fire“



Ein Lagerfeuer in einer lauen Sommernacht hat für mich etwas Faszinierendes und Anziehendes. Es knackt und knistert, es ist lebendig, schenkt Wärme und Licht.

Wenn ich in dieses Licht schaue, verliert die Dunkelheit an Bedeutung, selbst dann, wenn das Feuer nur klein und unscheinbar ist.

Sobald ich mich vom Licht abende und mich vom Lichtschein abende, kann ich ganz schnell ins Straucheln kommen.

Jesus hat von sich selbst gesagt: „Ich bin das Licht der Welt“ (Joh. 8,12), und an die Männer und Frauen, die ihm nachgefolgt sind „Glaubt an das Licht, solange ihr's habt“ (Joh. 12, 36).

Es gibt diesen einen Gott, der selbst das Licht ist, und der in Jesus als Mensch unter Menschen in dieser Welt gelebt hat. Mit seinem Leben und Wirken, mit der Art, wie er seinen Mitmenschen begegnet ist, hat er gezeigt, was es bedeutet, Licht in die Finsternis zu bringen.

In einem Brief hat der Apostel Paulus an seine Glaubensgeschwister geschrieben: „Wandelt als Kinder des Lichts“ (Eph 5, 8). Das gilt damals, und nach meiner Überzeugung auch heute. Dabei geht es nicht vordergründig darum, ein „Superchrist“ zu sein, der nie einen Fehler machen darf. Im Gegenteil: Wenn ich weiß, dass nicht ich selbst „das Licht“ bin, dann muss ich nichts leisten. Die Richtschnur meines Lebens orientiert sich an Jesus, ich schaue auf ihn, suche seine Nähe, um mit ihm in Verbindung zu bleiben. *Es geht nicht darum, aus eigener Kraft zu leuchten, sondern vielmehr darum, dass Jesus in uns und durch uns leuchten kann.*

Seit 75 Jahren gibt es den CVJM in Ludwigshafen. Damals und heute ist es unser Auftrag, dass wir junge Menschen zu einem Leben im Glauben an Jesus ermutigen. Dankbar bin ich, dass unser kleiner Verein mit seinem Wirken ein Licht in dieser Stadt sein kann. Frauen, Männer und Jugendliche engagieren sich ehrenamtlich, weil sie selbst „entzündet sind“, und mit ihren Gaben „sein Licht“ zum Leuchten bringen. Mein persönlicher Geburtstagswunsch für unseren Verein ist, dass wir noch viele Jahre mit „Feuer“ ein lebendiges Zeugnis sein dürfen von der Liebe Gottes für die Menschen in unserer Stadt.

Dein Martin

Herausgeber:



Christlicher Verein Junger Menschen  
(CVJM) Ludwigshafen am Rhein e.V.  
Martin Geis (CVJM Referent)  
Rohrlachstraße 66 - 67063 Ludwigshafen  
Tel.: 0621 - 51 37 55  
E-Mail: [info@cvjm-ludwigshafen.de](mailto:info@cvjm-ludwigshafen.de)  
Internet: [www.cvjm-ludwigshafen.de](http://www.cvjm-ludwigshafen.de)

